
令和２年度第８回生駒市法令遵守委員会会議録（要旨） 

 

日  時：令和 3年 1月 18 日（月）午前 10時～午前 11時 00 分 

場  所：生駒市役所 4 階 402 会議室 

出 席 者：【委 員】 丹羽委員長、九鬼委員、八木委員 

【事務局】 杉浦総務部長、飯島総務課長、立田総務課課長補佐、 

      大石総務課法制係長、山下総務課係員、葛葉総務課係員 

 

会議内容： 

１ 令和 2 年度第 7回委員会会議録の確認 

・意見なしにより承認 

 

２ 法令遵守推進制度の運用状況（令和 2年 10 月～11 月分） 

（事務局）  資料 2及び 3で説明。今回は令和 2年 10 月から 11 月までの 2か月分で、前回

の会議で確認いただいた 1 件を除いて 8 件の要望等記録があり、半数以上の 6

件が公職者からのものとなっている。不当要求行為が疑われるという報告はな

かった。  

（委 員）  No.54、No.55、No.58 について、会議当日に配布された参考資料の写真により

内容を確認した。 

（委 員）  No.57 について、要望の趣旨はどういったものなのか。 

（事務局）  事業所がセルフプランを作成したら認めてもらえるのかという要望で、指定特

定支援事業者ではない事業者がセルフプランの助言をしたものについても、個

人が作成したものと同じように取り扱う旨回答している。 

（委員長）  前回確認した No.51 について、不当要求行為の可能性ありと報告されているが、

対策会議で対応が必要かどうかの議論があったか。 

（事務局）  No.51 については要望があった翌日に連絡をして対応が終わっているので、対

策会議を開いて今後の対応を検討する必要があるものではないと考えている。 

（委員長）  不当要求行為の可能性ありと報告されたものについては、その後市としてどの

ように取り扱ったのかという経緯を委員会にも報告してほしい。 

（委員長）  No.56 について、新委員に謝罪をしたとあるが、どういうことか。 

（事務局）  会議の冒頭に新委員が会議を抜けられるということを職員が説明したことに対

して、傍聴に来ていた議員より、個人的な情報を言うべきではなかったとの指

摘があったため、新委員に対して謝罪をしたとのことである。 

 

３ その他 

・次回の会議は、2月 22 日（月）午後 2時から開催 

   

〔配布資料〕 

 〔資料１〕令和２年度第６回法令遵守委員会会議録（案） 

〔資料２〕法令遵守推進制度の運用状況表 

〔資料３〕要望等記録票兼報告書（令和２年１０月～１１月分） 


